

sere letzten

Aktionen

Spaß machen

den einem Kind zum nächsten weitergegeben. Jeder wollte helfen. Alle hatten viel Spaß beim Beladen des Lastwagens. Das letzte Paket wurde von der Leitung aufgeladen und die Kinder haben gejubelt.

Der BRK Kindergarten Wolkenschlösschen war sehr gerne Sammelstation und hat sich sehr gefreut, dass es so gut von den Hallbergmoosern angenommen wurde. Der Kindergarten bedankt sich sehr herzlich bei allen, die diese Aktion unterstützt und daran teilgenommen haben.

Artikel und Foto: MK



Hoher Besuch im BRK Wolkenschlösschen

Am 6. Dezember war für die Kinder des BRK Kindergartens Wolkenschlösschen ein ganz besonderer Tag. Besuch hat sich angekündigt. Ein gemeinsames Nikolausfrühstück aus Nüssen, Lebkuchen, Mandarinen und Müsli gab es zur Einstimmung auf den freudig erwarteten Gast. Passend zur kalten Jahreszeit gab es Kinderpunsch. Dann war es endlich soweit und St. Nikolaus

besuchte die Wolkenkinder in der Turnhalle. Er wurde mit Liedern und Gedichten begrüßt und im Anschluss verteilte er seine Geschenke. Verabschiedet wurde St. Nikolaus mit „Lasst uns froh und munter sein“. Er versprach, im nächsten Jahr wiederzukommen und die Kinder freuen sich schon jetzt darauf.

Artikel und Foto: MK

Auch bei den Wolkenschlösschen-Kindern schaute der Nikolaus heuer vorbei.

